

La feria Lineapelle de Milán cuenta con la presencia de 22 firmas de Elda y Petrer

19/02/2020



El alcalde de Elda en su visita a la feria Liniapelle.

La feria Lineapelle (Milán), se ha celebrado del **19 al 21 de febrero**, coincidiendo el primer día del certamen con la feria de calzado MICAM, lo que permite al visitante recorrer los dos certámenes, destacando una buena actividad en ambas. La presencia de empresas españolas en Lineapelle, coordinada por la Asociación Española de Empresas de Componentes y Maquinaria para el Calzado y la Marroquinería (AEC), cuenta con la participación de un total de 64 firmas nacionales, bajo el paraguas Footwear Components From Spain, con el apoyo del ICEX.

De ellas, la Comunidad Valenciana encabeza la lista de las comunidades con más empresas, con un total de 49. Concretamente, en esta edición participan **12 firmas de Elda y Petrer**, 22 de Elche, 8 de Crevillente, 7 de Agost, Alicante, Onil, Villena, Aspe, Pinoso y 15 de otras partes de España. Según datos de la feria, en esta edición participan cerca de 1.160 expositores de más de 40 países diferentes, siendo el 64% de Italia, seguido por España con un 8%, Turquía con un 5% y Alemania con un 3.5%.

Debido a la gran repercusión que tiene esta feria a nivel

internacional, es una gran oportunidad para establecer lazos comerciales con potenciales clientes de todo el mundo. De hecho, algunos de los expositores españoles que han acudido a la feria mantuvieron un buen nivel de negocio, ya que este espacio es el punto de encuentro de los principales compradores internacionales.



En este certamen se presentan las novedades para la **temporada de primavera-verano 2021**, con una clara apuesta por los componentes ecológicos y sostenibles, como las pieles sin cromo ni metales, al igual que en las suelas de calzado. De aquí que las empresas sigan esta línea en sus respectivas producciones, según los expertos

en calzado.

Rubén Alfaro

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado de la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Silvia Ibáñez**, han visitado Lineapelle para mostrar su apoyo a las empresas de Elda y la comarca que participaban en el certamen, entre ellas Mipe Textil, Textil In 1964, Palomares Piel, Timbrados Rubio, Un Paseo por la Tenería, Comercial Enrique Rubio SL y Central Comercial, de Elda, así como Comertex, Juan Poveda, Curtidos Lajara y TL San Martín, de Petrer.

Alfaro afirma que "las sensaciones el primer día eran buenas. Los empresarios mostraron las preocupaciones lógicas por las incertidumbres del mercado internacional, pero había optimismo y una buena afluencia de público". Añade que "muchos stands de la feria están llenos de robots, en un claro ejemplo de que ha cambiado la manera de producir y también ha cambiado el perfil del empleo que genera este sector. Por eso hay que buscar una formación más especializada en informática y robótica", dijo.